

## Resolution der 2. ICOR Weltkonferenz

### Hafenarbeiter – Erfahrungsaustausch

Die 2. Weltkonferenz der ICOR unterstützt den **5. Erfahrungsaustausch der Hafenarbeiter** am **25. und 26. Oktober 2014** in Hamburg/ Deutschland. Die Treffen der Hafenarbeiter fanden bisher mit Hafenarbeitern aus den Niederlanden, aus Deutschland, aus Spanien statt. Hafenarbeiter nehmen eine Schlüsselrolle im eng verzahnten System der imperialistischen weltweiten Produktion ein. Immer wieder kommt es zu Streiks und Kämpfen an den Kaianlagen - rund um den Erdball. Aber diese Kämpfe sind noch wenig miteinander verbunden und koordiniert bzw. steht diese Verbindung oft noch unter reformistischer Kontrolle.

Die 2. Weltkonferenz der ICOR unterstützt dieses Hafenarbeitertreffen entsprechend den dafür vereinbarten und geltenden Prinzipien und nutzt die jeweiligen Möglichkeiten der Mitgliedsorganisationen für die Teilnahme von Hafenarbeitern aus allen Kontinenten .